

## 令和4年度 第1回 町長タウンミーティング

日時：令和4年5月8日（日） 10：00～11：45

場所：伊奈町役場 第1会議室

参加者：10名

テーマ：～日本一住んでみたいまちを目指して～「町民の皆様が必要とされる役場庁舎」

◎「日本一住んでみたいまちを目指して」 意見交換内容（主なものを集約）

①

○バラ園の無料券が広報紙に載っていますが、広報紙が全世帯に行き渡っていないのが問題だと思います。自治会に入っていない世帯でも、バラ園の券が届くようにすれば喜ばれます。

◆町長回答

●自治会の加入率は区によって異なりますが、全体で70～75%程度です。伊奈町の世帯数は約1万9千世帯なので、広報紙は約1万5千世帯くらいに配布をしていることとなります。広報紙は全世帯数に近い数で印刷をしておりますが、自治会に入らない方も増えていますので、みなさんに読んでもらえるよう、コンビニ等にも配布をさせていただいております。今後も色々な方法で、100%に近い配布をしたいと考えています。

②

○伊奈町の公共交通機関で、ニューシャトル、いなまる、レンタサイクルがありますが、今後の拡張・整備等の予定があればお伺いしたいです。

◆町長回答

●ニューシャトルの駅で降りた方が便利になるように、各駅に10台ずつレンタサイクルを置き、そのうち2台は電気自転車にいたしました。いなまるは1台から2台に増やし、南循環・北循環に分けましたが、便利になったという声がある一方で、「乗り継ぎが不便」、「8の字型に往復してほしい」、「2台になってからコースが外れてしまった」等、様々なご意見をいただいております。見直しをする必要があると思うので、町民のみなさんにとって便利になるようしっかりと研究をして参ります。

③

○住んでみたい町にするには、まず環境を整えることが大切だと思います。昔

は、下水が完備されておらず、浄化槽も浸透していなかったです。道路整備、環境整備に重点を置いていただきたいです。

◆町長回答

●伊奈町の下水道の普及率は約75%で、まだ市街化区域でも完備されていない場所もあります。既存の浄化槽からの転換の際には、町からの補助金があります。環境整備という意味で、下水道の普及も住んでみたいまちの魅力のひとつでもありますので、引き続き進めていきたいと思えます。

③

○伊奈町に住むと、安心して、楽しく過ごせるよといった魅力をPRしてほしい。子育て世代に対しては、病児保育制度があること、壮年期で、伊奈町に住んでみようと思っている人は、野菜作りに非常に興味があるので、レクリエーション農園を町が借りて、引っ越してきた人に無償で5年間貸し出すということをするれば、呼び込みの効果になるのではないのでしょうか。

○高齢者の方のゴミ出しについて、地域の人が協力をしたり、学生が通学時に回り道をして手伝っている所があるのをテレビで見ました。伊奈町でもそういった工夫をして、優しい町であるということをPRするのもいいと思えます。また、高齢で独居の方の、病院や買い物時の移動手段をしっかり確保してほしいです。

◆町長回答

●レクリエーション農園貸し出しの件は、とてもいい話だと思えました。また、高齢者のゴミ出しについては、地域で連携してやるのが一番いいと考えています。移動手段の利便性の確保も、しっかりと取り組んで参ります。

④

○南中学校の学区が広くなりましたが、コミュニティバスの時間を1時間早めてもらえれば、子ども達が登校の際に利用できると思えます。

○町の美化に努めてほしいです。例えば、駐車場の砂利が路上に散乱していると、非常に歩きづらいと感じます。行政がやらなければならないことは無限に出てきますが、どうしたら住みよい町になるのかを考えていくことで、ひとつひとつ解決すると思えます。

◆町長回答

●スピードも持ってやるのが大事。7号線の道路は穴が開いている箇所が多く、今年度の予算で全面舗装をやり替える予定になっています。ハード面は、行政がスピードを持って対応する必要がありますので、他にもお気付きの点があれば個別にご意見をいただければと思えます。

⑤

○日本一住んでみたいまちというのは、経済的な不安を解消するために、町による町民の知識のカバーが必要だと思います。行政でやっているもの以外でも、NISA制度や投資等のお金の使い方・取り扱い方等、町として町民に教えれば、生活が豊かになり、魅力的な町に繋がると思います。

◆町長回答

●広報紙では、毎月テーマを決めて特集を組んでいます。保険等は民間の部分になりますが、そういったテーマを取り入れるのもいいかもしれません。今後の参考にさせていただきます。

⑥

○人口5万人を目指していただければ、これから若い人がどんどん伊奈町に住んでくれると思います。総合振興計画に5万人を入れてほしいと思います。

◆町長回答

●令和4年4月1日の人口は4万5千21人。これは、令和3年4月1日の人口数と全く同じ数字でした。令和4年5月1日は4万5千86人と、1カ月で65人増えたことは、嬉しいことだと思います。

魅力的な町にすれば、自ずと人口が増えますので、5万人を目指して取り組んで参りたいと思います。

⑦

○防犯パトロールのボランティアの方々が高齢化していて、働く人が多いので、なかなかボランティアが集まりません。また、見守り隊が、もっと集まる場所や連携が出来ればいいなと思います。

○民生委員になる方が少なく感じます。以前より高齢の方が多い中で、大変な仕事をやっていただいているのに、活動費が少ないので、上げた方が良くと思います。

○農免道にトラックの駐車場ができて、歩道が傷みやすくなっています。駐車場となったことで、税収も増えるので、その分で農道の舗装修理に充ててもらえればと思います。

◆町長回答

●ボランティアの方々には、年配の方々が多いのですが、頑張ってください。非常にありがたいことだと感じています。民生委員の方の活動費については、そういったご意見がありましたので、満足するような金額ではありませんが、今年度から8万円に上げさせていただきました。

●農免道については、穴が開いていたら、その日のうちに直すようにしていま

すので、ご連絡いただければすぐに対応させていただきます。

⑧

○県道蓮田鴻巣線の本区から志久の辺りなど、道路が狭い所があり、自転車が走っていると危険だと感じます。拡張するのはなかなか難しいと思いますが、広くなった5号線を消防署の所まで繋げてほしいです。

◆町長回答

●現在、大日本インキから野崎興業のあたりまで、周辺の買収を進めております。そこが広がって、その先が明星院のところまで抜けられれば、狭い道を通らなくても済むようになるため、早く進めたいと思っています。また、県道の部分については、早く測量をしてもらうよう県に要望をしています。

⑨

○町全体で楽しく子育てができるような町であつたらいいと思います。例えば、レクリエーション農園で地域の子ども達と農園を作ったり、いろいろな企業と子ども達を繋いだりして、「こんな職場で働きたい」と思ってもらえるような職場を作ってほしいと思います。

◆町長回答

●農園の話は面白いと思います。また、そこで採れた野菜を子ども食堂に提供したり、子ども食堂で、地域の方とコミュニケーションが取れるのは、子ども達にとってとてもいいことだと思うので、行政で連携していければと思います。

◎「町民の皆様が必要とされる役場庁舎」 意見交換（主なものを集約）

①

○役場来庁者用の駐車場を広く作ってほしいと思います。また、現在の駐輪場は狭く、自転車がはみ出してしまっているので、駐輪場もスペースも広くしてほしいと思います。

◆町長回答

●職員駐車場は別の場所に設けて、町民の方々を優先したいと考えています。図書館も入り、お子さんもたくさんいらっしゃると思いますので、駐車場は、広く作りたいと思います。

②

○図書館は、大賛成です。コーヒー、飲食等ができるスペースに業者を入れ、

そこからお金を取れば、少しは建設費の足しになると思います。

◆町長回答

●図書館が併設されている他の自治体の庁舎は、飲食スペースを設けている所が多いようです。そういった所も参考に、ゆっくり本が読めるスペースを作りたいと思っています。

③

○個人がウェブ会議で使えるようなワーキングスペースがあるといいと思います。パソコン1台で仕事をする若い人が増えていますので、公共施設でそういった場所ができれば魅力的になると思います。

◆町長回答

●最近では、仕事場に行かず、ウェブでやる人が増えているので、そういったスペースが図書館にあるといいですね。参考にさせていただきます。

④

○伊奈町をPRするという点で、新庁舎に観光協会が入れば嬉しいです。忠次公、バラ園、ニューシャトル等、町のPRになるものを集めて、発信できるコーナーがあればいいと思います。

◆町長回答

●新庁舎の入口は、丸の内にあった忠次公の屋敷のイメージで、木造のような造りを考えております。庁舎前に忠次公の銅像を建てたいという忠次友の会のご意向もあります。また、庁舎周辺にはバラを植え、バラの町であることをPRしていきたいと思っています。

⑤

○庁舎には町外からの方も来るとしますので、待合室にモニターを設置し、伊奈町の企業のPR動画等を流せば、広告収入も入り、町のPRにもなると思います。

◆町長回答

●ご意見ありがとうございます。参考にさせていただきます。

⑥

○要望どおりに庁舎に色々な機能を加えると、予算が足りなくなる可能性があります。総合センターと役割分担をして、庁舎には議会と行政だけでいいと思います。図書館を入れると土日でも開庁になるため、セキュリティ面もあるので、よく検討をした上で、設計をしていただきたいと思います。

- 建て替え後、現在の総合センターの利用はお考えでしょうか。
- 他自治体では、庁舎の上にマンションを作り、その収益で庁舎の建て替えをした所もありますので、収益面も考慮した方がよいと思います。

◆町長回答

- もともと現在の職員数では庁舎のスペースが足りず、健康増進課を総合センターに分けた経緯があります。こちらの庁舎にあった方が連携の取りやすい課は、新しい庁舎に戻したいと思っています。
- 総合センターは指定管理者が入っており、新庁舎設立後もそのまま残して運営をする予定です。
- 行政の負担がないように、民間の力を利用することも、検討する必要があると考えています。